

Großer Eisvogel

Fotos von Maren Bergmann und Rainer Ulrich



Zwischen den beiden Fotos liegen fast 15 Jahre. Links ein Männchen aus dem Nord-Saarland (7.6.2011 aus Türkismühle, digital), rechts ein Weibchen aus Dirmingen, Ende der 1990er – noch als Dia. Das war bis zum Jahr 2010 das einzige Bild, das ich vom Gr. Eisvogel „geschossen“ hatte. Und womöglich das einzige Bild eines Großen Eisvogels aus dem Saarland. Und ist bis heute das einzige Weibchen, das ich in meinem Leben bisher gesehen habe.



Das ist wahrscheinlich das Normale bei Eisvögeln: Gut getarnt im Blattwerk der Bäume rumsitzen...



(r): der fliegt wieder!

